

第7回 部会/合同会議の報告

令和5年10月26日(木) 午後7時~ 神戸地区市民センター 2階会議室等 出席38名欠席9名



1. 村田会長挨拶

インフルエンザが流行しており、予防接種を受けるなど健康に気を付けましょう。11月は行事が多く引き続きご協力願います。

2. 事業実績報告

- ◆松阪市防災訓練(夜間) 10/21(土)18:00~参加者 19 名
- ●松阪市内全域一斉初めての夜間訓練でした。暗闇の訓練で 制御 BOX 内の鍵が避難所体育館のどこの入り口の鍵か分からなかった等多くの課題が分かりました。
- ◆熊野古道を歩く
- 10/22(日) 参加者 26 名
- ●秋の青空の下お二人の語り部の案内で風伝峠道(4km)の山 歩きを楽しみました。





◆芝桜の維持管理

11/4(土)8:30~参加者9名

●芝桜の苗240株を追加で植え込みました。



- ◆ 秋の合同自主防災訓練
- 11/5(日) 176名
- ●防災訓練センター、神戸分団、桜分団の皆さんの応援を頂き 防災リュックの確認、放水訓練等が行われました。





◆ふれあいの集い

11/7(火)90名

●松阪市老人福祉センター松寿園にて 75 歳以上一人住まいの 方々をお招きし 67 名のご参加を頂いて午前中「音楽に合わせ て楽しみましょう」お昼にお弁当を頂き「くじびき」午後は「カラオ ケ大会」で1日楽しく過ごしました。





◆ 秋の体育祭スカットボール大会。

11/12(日) 95名 11/11(土)約60名

練習日 11/11(土)約60名 ●第五小学校体育館にて13自治会から16チーム85名の選手が参加し竹上市長、村田会長始球式の後、各コートで熱戦が



繰り広げられました。





- ●優勝: 垣鼻中央町チーム、準優勝: 垣鼻町徳和 A チーム、第 三位:パークタウンAチーム同じく第三位: 田原町チームでした。
- ◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 11/14(火) 43 名
- ●今年度最後の大会、秋の好天に恵まれ皆さん楽しまれました。
- ●女性優勝:落合さん、準優勝:朝柄さん、第三位:鈴木さん 男性優勝:小西さん、準優勝:鈴木さん、第三位:朝柄さん ホールインワン賞 3名でした。



3. これからの事業

- ☆ 地域環境部会
- ◆ 芝桜の維持管理

12/9(土)8:30~

☆ 教育文化部会

◆ こども遊び&学習支援 1/6(土)

☆ 公民館部会

◆ はっぴいくまさん 11/24 金)

◆ 親子料理教室 12/3(日)

◆ 公民館大掃除 12/4(月)

☆ 企画広報部会

◆ 来年度の協議会催し物 PR カレンダー作成

◆ 協議会だよりの発行

自治会の名人等何でも紹介コーナー12月:田原町、令和6年1月:東松阪

●「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

☆ 健康福祉部会

◆ふれあい農園

■こども農園の手入れ 12/7(木)

● 貸農園2区画募集中(B-1.B-2)

◆ 松阪マラソン健康ウォーク 12/17(日)

●公民館クラブ琴神会にて大正琴を演奏してくださいます。

4. 報告/連絡事項

◆ 今後の会議予定

● 12 月度部会/合同会議

12/28(木)19:00~

◆ 12月の合同会議で「市民病院のあり方」について市民病院 から報告があります。

☆自治会の紹介 久保町久保自治会 山口 雅生

・16 組の櫛谷さんは松阪しょんがいソーラン推進委員会の会長をしておられます。『しょんがいソーラン』とは松阪の民謡『しょん

がい音頭と踊り』に『よ さこいソーラン』の要素 を加え作られたもの で、コロナ前には久保 町久保自治会の夏祭 りでも披露されまし た。祇園まつりや氏郷 まつりでは百人程の 会員でパレード踊りを 行い市民に親しまれて います。最新曲の『松 阪へおいでえな』は振 り付けも繰り返しで覚 えやすく「神戸地区の 盆踊りにも、ぜひ躍っ て頂きたい」とのこと です。





・櫛谷さんは、3B 体操の指導者としても活躍されており「健康寿命を延ばすために体操もお勧め」とのことです。

☆学校イベント紹介

松阪市立久保中学校

【文化祭】

11月2日(木)、第47回久保中学校文化祭を開催しました。テ

ーマは「~みんなでの秋での秋での秋の村は「かられた」です。 ははかいのものはです。



本年度は

参観の制限もなく、たくさんの保護者の方々に子供たちの活躍

を見て頂くことが出来まし *t-*

ステージではクラス別の合唱をはじめ、吹奏楽部、3年生の有志、国際部、ELHの会によるパフォーマンスや発表を行いました。

どの発表も、この日のために入念な準備と練習



を積み重ねてきたことが伝わる見応えのあるものばかりでした。 展示の部では国語科の授業でつくった川柳や美術科の授業 で作成したデザイン、総合の時間に学んだ SDGsについてまと

めたもの、2 年生の修学 旅行新聞など日々の授 業での学習成果をまとめ た作品と家庭部、パソコン部、美術部、ELHの会 による部活動での取組 みの成果を展示した作 品を見ていただきまし た。



そして久保中のなかまが一生懸命取り組んだ発表や展示に対して「お一つすごい」「上手やな」「わぁきれい」などの感想を思わず声に出す生徒の姿や、ステージでの発表の後、体育館一杯に響き渡る大きな拍手が自然と沸き起こる場面をたくさん見ることができました。

テーマ通り久保中が一つになり、みんなで作り上げる文化祭 をたくさん感じることができた一日でした。

